



新しい朝

府中市立府中第十中学校
学校だより No.8
校長 芹澤 敏光
令和 6年11月28日

体験活動

校長 芹澤 敏光

十中の校舎からも雪化粧した富士山がくっきりと望めるようになり、本格的な冬に確実に向かっていることを感じるようになりました。

さて今学期は、10月11日(金)に1年生とお台場・浅草へ、11月22日(金)には2年生と鎌倉へ校外学習に出かけました。

1・2年生とも、中学校での校外学習の集大成である修学旅行へ向けて班行動の経験を積むことが目的の一つでした。班員で協力しながら見学地を周った経験は必ず修学旅行で生きるはずです。また、子どもたちが人ごみの中でお土産を探している様子

や、少し疲れている表情を見せながらも楽しそうにチェックポイントを通過していく姿がとても印象的でした。普段の生活とは違う非日常の中に身を置き、素晴らしい文化財を目

にしたり、異文化を体験したり、ご当地グルメに舌鼓を打つことなどは、やはり人々の気持ちを引き付けてやまないものです。

中学校での校外学習などの体験的な活動は、このような旅行の意義に重なるところだけでなく、豊かな人間性を育み、自ら学び、自ら考える力などの生きる力の基盤を形成し、子どもたちの成長の糧としての役割も期待されています。自らの考えや知識を働かせ、実践して、よりよい生活を創り出していくために体験が必要であると考えられています。現在

は中学生にも ICT 機器の利用スキルの向上が広く求められていることもあり、インターネットやテレビ等を介して感覚的、間接的に体験する機会が圧倒的に増え、子どもたちにも馴染みの深いものになっています。しかし一方で、安易に様々な体験ができてしまうことによる負の側面も懸念されています。やはり中学生や高校生の時期に、できるだけ多くのヒト・モノや実社会に触れ、関わりあう直接的な体験をすることが非常に重要です。今後も生徒一人一人が様々な体験を通して感性を磨き、今後の生活、人生の糧となることを願っています。

この場をお借りして、来年度以降の学校行事についてお知らせいたします。令和7年度から音楽祭を3月から秋の実施、令和8年度から修学旅行を春から秋への実施に変更いたします。ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。



【後期生徒会役員認証式】

10月15日(火)後期生徒会役員の認証式を行いました。2学年が中心となり生徒会をけん引していきます。引き継ぎ当初は不安そうだった2学年も現在は堂々とした風格が表れ頼もしくなりました。



【第29回地域ふれあい音楽会】

10月5日(土)本校の体育館で青少対十地区の主催による「ふれあい音楽会」が行われました。近隣小学校4校と都立府中西高校合唱部、本校吹奏楽部が参加しました。会場準備を自主的に行ってくれたバドミントン部員、片付けを最後まで行ってくくださった府中西高校の皆さんありがとうございました。



【和太鼓の授業】

音楽科では11月20日(火)から4回にわたり武蔵國府太鼓國府睦會の皆様を講師として和太鼓の授業を行っています。第1時はバチの持ち方と構え方について学びました。ただ叩いて音を出すだけでなく、リズムや呼吸、他者と合わせるタイミングなどを生徒の実態に合わせて臨機応変に対応していただきました。



【空手の授業】

保健体育科では1~2学年で11月~12月にかけて空手の授業を行っています。週に1~2回日本空手協会府中支部から講師の方が二名体制で生徒の指導に当たってくださいます。礼や護身について分かりやすい説明と丁寧なご指導をいただき、生徒は集中して学んでいます。2学年は昨年の経験を踏まえて上達していました。



【作品展示会公開日のお知らせ】

保護者への公開日は12月2日(月)~12月9日(月)13:00~16:30 武道場

12月7日(土)8日(日)は休業日のため閉室します。

11月30日(土)は生徒見学日です。

【学校公開のお知らせ】

11月30日(土)①8:40②9:40③10:40 各教室 詳細は11月26日(火)別紙参照

「笑顔と学びの体験活動プロジェクト アスリートから学ぶ正しい走り方」①1年②2年③3年 会場 体育館